

China publica informe sobre violación de derechos humanos en Estados Unidos



La Habana, 25 de abr(RHC). China publicó un informe sobre la situación de los derechos humanos en los Estados Unidos en 2017, en el que critica la grave violación de los derechos civiles de los estadounidenses, la discriminación racial sistemática y los defectos en la democracia.

El informe, titulado "Registro de Derechos Humanos de los Estados Unidos en 2017", fue publicado la víspera por la Oficina de Información del Consejo de Estado, en respuesta a los informes sobre prácticas de Derechos Humanos, emitidos la semana pasada por el Departamento de Estado.

El documento presenta con base a datos sólidos, una cronología de los casos de violaciones de los derechos humanos cometidos por Estados Unidos durante el año pasado, en el que se manifiesta claramente el empeoramiento del historial de las garantías individuales.

Además, el informe critica que Estados Unidos se presente una vez más como "el guardián y juez de los derechos humanos", cuando su propio historial esté empañado y muestre un deterioro continuo, según reporte de la agencia oficial de noticias Xinhua.

“El informe acusa a Estados Unidos de infringir gravemente los derechos civiles de los ciudadanos, la discriminación racial sistemática y los graves defectos de la democracia al estilo estadounidense”, destacó el reporte informativo.

La división entre ricos y pobres y la discriminación, la agresión contra algunos grupos específicos como mujeres, niños y personas con discapacidad, así como sus continuas violaciones de los derechos humanos en otros países, también son enumeradas en las acusaciones.

Entre los casos presentados por el gabinete chino en su informe destaca el tiroteo masivo ocurrido la noche del 1 de octubre de 2017 en la ciudad de Las Vengas, donde casi 60 personas murieron y más de 800 resultaron heridas, en lo que se considera la balacera más mortífera en la historia moderna de Estados Unidos.

El informe señala que las mujeres estadounidenses se enfrentan a una discriminación evidente, así como a graves amenazas de acoso y violación sexual, mientras que los problemas de pobreza, salud y seguridad para niños en los Estados Unidos son preocupantes.

En este sentido, el reporte recordó que en octubre de 2017 estalló el escándalo relacionado con el productor cinematográfico estadounidense Harvey Weinstein, que acosaba sexualmente a varias estrellas de cines.

“La campaña #MeToo” se inició en las plataformas de medios sociales para alentar a las víctimas a protestar contra el hostigamiento y la violación generalizados, recibiendo la respuesta activa de más de un millón de personas”, destacó

También citó algunos informes de encuestas de académicos estadounidenses, quienes aseguran la democracia estadounidense se está “ahogando en dinero”, y sobre la discriminación racial que existe en organismos policiales y judiciales de Estados Unidos.

Los delincuentes masculinos negros recibieron sentencias en promedio de 19.1 por ciento más que los delincuentes blancos en “situación similar”, destacó el informe, citando información de la Comisión de Sentencias de Estados Unidos emitida en noviembre pasado.

El reporte chino también hace hincapié sobre el crecimiento de la brecha entre ricos y pobres, que según estadísticas de la Oficina del Censo de Estados Unidos, en la actualidad más de 40 millones de estadounidenses viven en pobreza y casi la mitad de ellos, 18.5 millones, en pobreza extrema.

Así mismo, el documento critica las bajas civiles que han provocado las operaciones militares dirigidas por Estados Unidos en otros países y las detenciones y torturas que se siguen dando en el campo de detención de la Bahía de Guantánamo.

Citando informes de medios internacionales, el reporte destaca que operaciones de la coalición liderada por Estados Unidos en Siria causaron un gran número de víctimas civiles, ya que 12 escuelas, 15 mezquitas, así como barrios residenciales y hospitales han sido blanco de ataques.

Fuente:Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160779-china-publica-informe-sobre-violacion-de-derechos-humanos-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba